

James' Mum

James' Mum ist eine Rock/Pop Band aus Düsseldorf. Ihr Repertoire reicht von kraftvollen Rocksongs über witzige Popsongs bis hin zu emotionalen Balladen. Ihre erste Single wurde am 03.10.2017 unter dem Titel „Good Girl“ veröffentlicht.

James' Mum gründete sich im August 2014 in Düsseldorf. Die beiden Schwestern Theresa Petsch (Vocals) und Katharina Petsch (Bass) schlossen sich mit Jan Schönfelder (Drums) und Sven Weiß (Gitarre) zusammen und spielen seitdem in dieser Besetzung. Ihre erste Single „Good Girl“ wurde am 03.10.2017 veröffentlicht und erhielt durchweg positives Feedback. Aktuell arbeitet die Band an neuen Songs und spielt Konzerte und Contests in der Region.

Um die Namensgebung der Band kursieren viele Gerüchte, sicher ist jedoch, dass ein wenig Alkohol und ein großer Einfluss der Band „Asking Alexandria“, deren Drummer „James“ heißt, im Spiel waren!

James' Mum spielte dieses Jahr auf dem RheinRock Open Air 2018 in Monheim seine bislang größte Show. Ein weiterer Erfolg ist das Erreichen des Westdeutschland-Finales beim Emergenza Bandcontest 2018. Auslandserfahrung sammelte die Band bereits im Nachbarland Luxemburg. Für Januar 2019 wurde James' Mum bereits nach Paris, Frankreich eingeladen.

Aktuell befindet sich James' Mum für das erste Album im Studio, welches Ende des Jahres 2018 erscheinen soll. James' Mum ist mit seinem ersten Studioalbum bei „Kompass Musik“ aus Dormagen unter Vertrag. Management und Booking werden derzeit von Stephan Pelzer (26) übernommen. Seit 2017 unterstützt Joanna Schart (19) die Band bei der Medienarbeit tatkräftig.



James' Mum
Stephan Pelzer
Management

info@james-mum.de
booking@james-mum.de
0177/6702591

 @jamesmumofficial  james.mum

